
秋の深まりを感じる今日この頃、日中は気温が上がりますが朝晩はだいぶ寒くなってきました

ね。皆様いかがお過ごしでしょうか？
さて、運動会が終わったあとも、子供達は毎日元気です。どの学年も落ちついた学校生活を送

れています。また、次の目標に向かって日々努力継続中です。これも、保護者及び地域の皆様が
子供達や学校を温かく見守ってくださっているお陰です。心から感謝申しあげます。

＊ １０月１１日（日）は、例年は夏休みに行っていた小中合同 PTA 資源回収で
した。朝早い時間帯にも関わりませず、保護者の皆様、地域の皆様の御協力頂
き大変ありがとうございました。収益金額は２７，６８３円になりました。お

世話になりました。

１０月９日（金）児童集会を初めてオンラ
インで行いました。
各委員会の委員長はパソコンの前で委員会

からのお願いなどを伝えました。各教室では、
みんな大型テレビを見ながら、各委員長の話
を聞いていました。
委員長さん達には、いつもの集会とは違っ

た緊張感があったようです。
今後も ZOOM 等のオンラインの取組を、コ
ロナ対策としても、またそれ以外でも、目的
に合わせて使用していきたいと考えています。

熊日新聞の報道で既にご存じの方も多いと思いますが、１０月１４日（水）山下晴生君のお
宅のご厚意で、日奈久小の６年生と八竜小の５，６年生が一緒に、いちごの苗植えを行いまし
た。日奈久小と八竜小が同じ校舎で一緒に過ごすようになって２ヶ月余り、休み時間には、両
校の子供達同士が遊ぶ様子をよく見かけますが、授業での交流は初めてで
した。山下さんのお陰でとてもよい交流の機会に恵まれました。本当にあ
りがとうございました。
いちごの苗はしばらくは自分達で水やりをしながら育てます。その後寒

くなったら、山下さん宅のハウスにお世話になることになっています。早
ければ１１月末頃には実がなるということです。とても楽しみです。

また、１０月２３日（金）には、八竜小の運動会がありました。全員で見学に行きましたが、
その時に八竜小の応援団が日奈久小に向けて「フレーフレー日奈久！」とエールを送ってくれ

ました。日奈久小の子供達は、それに答えてみんなで拍
手を送りました。
私は見ていて胸が熱くなり、目頭も熱くなりました。

日奈久小の子供達も八竜小の子供達も、優しい心を持っ
ています。それに、がんばる力を持っています。これか
らも一緒に仲良くがんばっていきたいと思います。

１０月２７日（火）は小中合同クリーン作
戦でした。秋晴れのもと、中学生と小学生（３
年以上）それに婦人会の皆様でグループにな
って、学校周辺や地域のごみ拾いをしました。
ごみは、昨年度より少なかったようですが、
それでも分別された袋には大量の空き缶等が
入っていました。
この日の作業で、付近はすっきりときれい

になり、私達の心も気持良くなりました。
婦人会の皆様、御協力大変ありがとうござ

いました。




